

Innenpolitik

Von Weihnachtsmännern und Hohmännern

Von Arno N. | 1. Januar 2004

Völkische Beobachter bei der CDU. Oder wie man ein Tätervolk kreiert.

Völkische Beobachter bei der CDU. Oder wie man ein Tätervolk kreiert.

Die Geschichte als solche wird von den Hohmännern immer ganz einfach erklärt: Wir erfahren meist von ihr, wenn sie schon geschehen ist. Zu dumm. Meist ist die Geschichte dann auch noch schief gelaufen. Ach du großer Gott!

Die Weltgeschichte ist bei den Hohmännern die Geschichte von Tätern. Die haben meistens was Schreckliches getan. Einfach so, wie Täter eben so sind. Manchmal allerdings laufen den Tätern ganze Völkerstämme nach. Die finden gut, was der böse Täter da so macht. Diese Völker nennt man dann Tätervolk. Als Mustertäter der Deutschen hält meistens Hitler her. Er ist der Vorzeigtäter. Die Deutschen, dummerweise, sind dann das Tätervolk. Auch du, lieber Leser, und...o.k. auch ich. Und die Geschwister Scholl, die Rote Kapelle, Ernst Thälmann...

Mit diesem Wissen war Hohmann immerhin 14 Jahre Oberbürgermeister in Neuhoof. Dieser Geschichtsnazismus hat aber gute Tradition in Deutschland. Schon Bundestagspräsidenten verirrt sich bis zur Kündigung in ihnen. Der Volksbegriff ist in dieser Weise immer chauvinistisch. Auch das eigene Volk als Tätervolk zu bezeichnen, macht das nicht besser. Gerade das macht ja die altbekannte Volksgemeinschaftsideologie aus: Sie denunziert. Sie ist ihrem Wesen nach faschistisch.

Eins muss klar sein. Es gibt keine Tätervölker. Die werden nur „geschaffen“, um Geschichte zu verklären, statt zu erklären. Das Dritte Reich ist bis heute nach bürgerlicher Lesart ein „Unfall der Geschichte“, „einmalig“, „unwiederholbar“. Der Führer steht nebelumwoben auf hohem Potest. Da steht er auch gut. Gut für die eigentlichen Täter. Die haben gut Platz dahinter, die sieht man gar nicht. Doch Hohmann sieht noch mehr:

Gleich neben Hitler, Lenin. Seine Revolution plus Stalin und das dortige „Tätervolk“, das im „jüdischen Bolschewismus“ dem deutschen Faschismus mit Gräueltaten nacheiferte. Die hohmannsche Rechnung ist komplett. Potz Blitz. Sie ist aufgegangen. Beide Konten ausgeglichen. Totalitäre Systeme. Rot. Braun. Deutsch. Jüdisch. Das Gleichheitszeichen kann nach Belieben gesetzt werden. Auch für neue Variablen ist Platz: Araber. Fundamentalisten. Muslime. So einfach kann Weltgeschichte sein! Wir sind doch nicht blöd!

In Deutschland glauben immerhin Zweidrittel der Menschen an Engel, Kartenlegen, Ufos oder Wunder. Manche an den Weihnachtsmann. Die Mehrheit leider auch an Hohmann. Wetten dass?!

Dieser Beitrag wurde publiziert am Donnerstag den 1. Januar 2004

in der Kategorie: **Innenpolitik, RSB4.**